

第2回 事業の仕分け実施

今年も、7月7日(土)・8日(日)の二日間、藤久保公民館で事業の仕分けを実施します。

町が実施している事務事業の必要性や実施主体のあり方などについて、公開の場で外部の視点による検証を行い、今後の事務事業の改革・改善に結びつけ、効率的かつ効果的な行政運営を推進することを目的としています。傍聴は自由です。

「事業の仕分け」事業	
1日目 7月7日(土)	
1 地域福祉バス利用助成事業	9:10 ~ 10:00
2 敬老祝金支給事業	10:10 ~ 11:00
3 障がい者住宅援護事業	11:10 ~ 12:00
4 歴史民俗資料館管理運営・整備事業	12:10 ~ 13:00
昼休み	
5 図書館資料購入整備事業	14:00 ~ 14:50
6 公民館学習講座事業	15:00 ~ 15:50
7 小中一貫教育推進事業	16:00 ~ 16:50
8 三芳町立学校支援員配置事業	17:00 ~ 17:50
2日目 7月8日(日)	
9 こども医療支給事業	9:10 ~ 10:00
10 公立保育所管理運営事業	10:10 ~ 11:00
11 学童保育室管理運営事業	11:10 ~ 12:00
12 妊婦健康診査事業	12:10 ~ 13:00
昼休み	
13 一般廃棄物収集運搬事業	14:00 ~ 14:50
14 ごみ処理施設維持管理事業	15:00 ~ 15:50
15 消費生活相談事業	16:00 ~ 16:50
16 緑地保全事業	17:00 ~ 17:50



昨年実施された事業の仕分けの様子

ピカイち!!のまちづくり

林いさお通信

No.87

討議資料 まちづくり懇話会 林いさお後援会 24年6月



各集会場で開催されたまちづくり懇話会

6月10日、16日、17日、24日の4日間にわたり、14行政連絡区の各集会所でまちづくり懇話会を開催しました。町の主要政策を説明するとともに、各行政連絡区から寄せられた町政全般に関する意見や提案などについて意見交換を行いました。

まちづくり懇話会開催 14行政区で意見交換

住民の皆さんのお声を町政に反映させていただくべく、昨年に引き続き、「まちづくり懇話会」を開催しました。町の現状や政策課題について説明し、ご意見を政策形成に活かすべく3部構成で実施しました。

まず、パワーポイントを使用したの主要課題の説明。「町の財政状況」、「スマートICのフル化による地域経済の活性化」、「三芳町の地域防災について」、「放射線対策」、「鶴瀬駅西通り線について」など説明させていただきました。

そして、2部では、事前に各行政連絡区からいただいた質問事項に、その場で回答させていただきました。さらに、3部では、以上を踏まえての自由な意見交換を行いました。

「スマートIC」は、関越自動車道三芳パーキングで平成18年に恒久設置されましたが、下り方面しか利用できないハーフ運用です。

編集後記

一道を行く者は・孤独だ・だが・前から呼んで下さる方があり・後ろから押して下さる方があり・仏教詩人・坂村真民さんの詩です。3月に愛媛県砥部町に記念館がオープンしました。居ても立ってもいられず、5月の連休に輪行を兼ねて行ってきました。公務を終えた夕刻、新幹線に飛び乗り広島県尾道へ。翌朝、しまなみ海道を抜けて四国今治に渡り、海岸沿いを巡り松山に到着。どうか閉館前に間に合いました◆展示された書や詩が、本人がいますが如く輝きを発しています。「一道を行く」この書の前に立った時、冒頭の詩が、先ず思い浮かびました。人は誰しも、一人で生まれ一人で死んでいきます。志を抱いて歩む道も



皆孤独だと思えます。だが、前から後ろから、呼んで、押して下さる方が確かにいます。一所懸命生きていくと多くの方々に支えられ、生かされているのが感じられます◆記念館を後にし、一遍上人の木像が安置されている法蔵寺に向かいました。住職の奥様のご好意で拝観させていただきました。迷いのある心を見透かすような鋭い厳しい眼差しで語りかけてきます。「お前の志は。何を志している。」と。「初心」を思い起こすと、不思議と鋭い眼差しは穏やかな眼差しに変わってしまいました◆論語に「己に克ちて礼に復るを仁と為す。一日己に克ちて礼に復れば天下に仁に帰す。仁を為すは己に由る。」とあります。克己復礼。自身を振り返ると日々、反省の連続の毎日です。

★林いさお後援会事務所
電話 049-259-2228
FAX 049-258-0968
〒354-0045 三芳町上富1003
林いさお
オフィシャルウェブサイト
<http://www.isao.bz/>

地域経済の活性化等東京方面への乗り入れを求める声が多く、今までの経過と今後の方針を説明させていただきました。

「地域防災」については、現在、関係機関、団体の皆さんにご参加いただき、地域防災初期行動マニュアルを策定中です。7月に概要版、12月に完成版が出来上がります。また、8月26日に二市一町の合同防災訓練が総合運動場で、10月27日には、藤久保小学校で指定避難所の実践的なエリア型防災訓練が実施されます。

「鶴瀬駅西通り線」鶴瀬駅から川越街道への都市計画道路は、富士塚区画整理事業として整備を行っていきます。しかし、埼玉県による事業認可が、平成25年1月になりますので、その後、街区・路線測量及び換地設計、移転交渉などを行いますので、認可後工事着工には2年ほどかかりますが、最優先で進めていきたいと思えます。

貴重なご意見を多数いただきましたので町政に迅速に反映させていただきます。また、まちづくり懇話会の詳細は広報やHPで報告致します。